

## Seneca suspende a magistrada Cháñez

• El juicio contra tres magistrados, por presunto incumplimiento deberes al declarar la institucionalidad de Ley del Notariado, culminó con la sentencia única contra Cháñez tras la absolución del magistrado Gualberto Cusi y la renuncia al Tribunal Constitucional de Ligia Velásquez.



EL JUICIO COMENZÓ CONTRA TRES MAGISTRADOS. CHÁNEZ QUEDÓ COMO ÚNICA SENTENCIADA.

El Senado que oficia de Tribunal de Sentencia en el juicio de responsabilidades contra la magistrada del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP), Soraida Cháñez, pasó el caso al Ministerio Público para que se inicie un proceso penal.

El juicio que comenzó contra tres magistrados por presunto incumplimiento de deberes al declarar la institucionalidad de Ley del Notariado culminó, únicamente, con la absolución del magistrado Gualberto Cusi y la renuncia al Tribunal Constitucional de Ligia Velásquez.

Durante la votación, los senadores de Movimiento Al Socialismo Mario Choque y Mary Vaccaro manifestaron su disconformidad con la resolución y se abstuvieron de aprobar la sentencia sancionatoria.

El senador David Sánchez (MAS) explicó que la sentencia tiene un carácter administrativo tras la modificación de la Ley 044 que disponía que la Cámara Alta podía determinar sanciones penales en un juicio de responsabilidades.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Dakar 2015:

## Nosiglia sube al puesto 7



EL REPRESENTANTE BOLIVIANO SE ESFUERZA POR ALCANZAR LOS PRIMEROS PUESTOS EN EL RALLY DAKAR.

Walter Nosiglia repitió ayer otra buena actuación y ocupó la posición número siete de la general en cuadros, cumplida la quinta etapa del Dakar entre Copapo y Antofagasta con un recorrido de 458 kilómetros.

El boliviano, que es el nacional mejor ubicado en el rally, hizo un tiempo de 24h 03'18" y se encuentra a 2 horas 05 minutos del líder, el polaco Sionk. En la etapa, Nosiglia cumplió de buena manera y se quedó con el puesto once con 6h 00'46".

El ruso Vasyev, en autos, fue el vencedor otra vez al sumar 1h 46'46", mientras que en motos el ganador fue Marc Coma, con 1h 57' 06".

El tanjero Fabrizio Fuentes, en motos, se ubicó en la posición 73 en la etapa, y se quedó en el puesto 61 de la general.

La mala noticia de la jornada fue el abandono del español Carlos Sainz, quien sufrió un vuelco que no pudo recuperarse más y el vencedor de varios rallies se queda una vez más en el camino.

Inf. Suplemento Deportes

## Viviendas inundadas en sede de Gobierno

La ciudad de La Paz también sufre las consecuencias de los cambios climáticos, en ese marco, durante la semana más de siete viviendas fueron inundadas, debido a las precipitaciones pluviales, según reporte de la Unidad Especial de Atención Integral de Riesgos de la comuna paceña.

Se informó que el martes se han presentado los casos más graves de emergencia, debido a la mayor precipitación pluvial.

Los vales presentarán cielos nubosos, cubiertos con lluvias y tormentas eléctricas aisladas por la tarde y noche, en los Yungas se verá neblinas matinales, la humedad relativa variará entre 55% y 65%, vientos caídos por la mañana, débiles de dirección noroeste por la tarde.

El director de Atención de Emergencias, David Mollinedo.

Por otro lado, el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Semnahi) reportó que el día jueves presentará bancos de neblina matinales, cielos nubosos o cubiertos con lluvias y tormentas eléctricas aisladas por la tarde y noche, en los Yungas se verá neblinas matinales, la

humedad relativa variará entre 55% y 65%, vientos caídos por la mañana, débiles de dirección noroeste por la tarde.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## De 50.000 existente en el país

## Decomisan 1.445 autos "chutos"

La presidenta de la Aduana Nacional de Bolivia (ANB), Marlene Araya, informó que 1.445 vehículos indocumentados

fueron decomisados en la pasada gestión, producto de los operativos realizados en las ciudades capitalinas y carreteras

intermedias, 200 en La Paz, 414 en Oruro, 365 en Tarija, 84 en Potosí, 164 en Santa Cruz, 7 en Beni, 17 en Chuquisaca y 62 en Pando.

Dijo que los operativos fueron realizados en rutas, lugares de acopio y ferias, donde se esperaba a los motorizados, en la salida, para su captura. Araya indicó que los intervenciones en algunos puntos específicos conocidos como zona roja no fueron del todo positivas "porque la información que se tenía en su momento variaba".

Araya indicó que la Aduana no interviene en ciudades intermedias por precaución a la integridad física de los funcionarios y la población.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

## 50% de hogares de acogida son ilegales

"50 por ciento de hogares de acogida para personas de la tercera edad son ilegales", dijo el director del Servicio Departamental de Salud (Sedes) La Paz, Henry Flores, quien fijó un plazo de 48 horas para que el genérico privado, ubicado en la zona de Clorajes, que fue intervenido el miércoles, acredite su funcionamiento y evite la clausura.

varios centros de geriatría no están autorizados para su funcionamiento. "Al ver una ciudad, no podemos acceder al servicio, porque tenemos que verificar que tenga el certificado de autorización emitido por el Servicio Departamental de Gestión Social (Sedeges) y el certificado de servicio médico de alimentación", dijo.

Asimismo, aseguró que

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

## TDE inscribió a 3.656 precandidatos en La Paz

3.656 candidatos y candidatas fueron inscritos por el Tribunal Departamental Electoral (TDE) de La Paz para participar en las elecciones departamentales y municipales del 29 de marzo de 2015. Hasta la medianoche de ayer se recibió la documentación requerida para su habilitación y en cuatro días se revisará y depurará los nombres para publicar la primera lista de postulantes habilitados.

Por otro lado, se informó que los nueve Tribunales

Departamentales Electorales a partir de hoy verificarán los documentos de los precandidatos tras la conclusión del plazo previsto para la presentación de la documentación que acredite el cumplimiento de requisitos nacionales, departamentales y municipales. Se revisará y depurará los nombres para publicar la primera lista de postulantes habilitados.

Por otro lado, se informó que los nueve Tribunales

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Charlie Hebdo: Diarios bolivianos de duelo



EL SANGUINARIO ATAQUE TERRORISTA A LA SEDE DE LA REVISTA SATÍRICA CHARLIE HEBDO, EN FRANCIA, HA GENERADO UN RECHAZO QUE SE HA EXPANDIDO A NIVEL INTERNACIONAL.

Los principales diarios de Bolivia insertaron un cintillo negro en las portadas de sus ediciones impresas en demostración de duelo por la muerte de 12 personas, entre ellas periodistas gráficos, del semanario francés Charlie Hebdo, durante una acción terrorista registrada el miércoles 7 de enero.

Por su parte, la Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP), que agrupa a medios impresos, emitió un comunicado que declara en su título: "La libertad no se mata con violencia".

La organización que postula la defensa de la libertad de expresión hizo público su rechazo y condena al atentado y afirmó que la acción respalda "la intolerancia y el deseo de silenciar a los

medios de comunicación independientes y libros".

"La ANP se adhirió al duelo declarado por el gobierno de Francia y se solidarizó con las familias de las personas que ofendieron su profesión, su facultad de expresar ideas y su propia vida por la preservación de las libertades expresadas en la Declaración Universal de los Derechos Humanos adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en diciembre de 1948", expresa el pronunciamiento.

"La libertad de expresión no se censura con la violencia. Una sana democracia es un escenario de debate abierto de ideas, sin matar y con amplio respeto a todos los sectores sociales", declara la ANP de Bolivia.